

Richter-Medaille an Frau Dr. Artym überreicht

Der Präsident der Sächsischen Landesärztekammer hat am 23. August 2017 nachträglich die Hermann-



Erik Bodendieck, Präsident, überreichte Dr. med. Christa Artym die Hermann-Eberhard-Friedrich-Richter-Medaille. © SLÄK

Eberhard-Friedrich-Richter-Medaille an Dr. med. Christa Artym überreicht, da sie zur Verleihung auf dem Sächsischen Ärztetag nicht anwesend sein konnte.

Dr. med. Christa Artym, Fachärztin für Innere Medizin, aus Dresden, studierte in Greifswald sowie in Brno Medizin und erhielt dort am 10. Juli 1968 ihre Approbation. Nach ihrer Dissertation zum Thema „Enzymaktivität im Serum beim Herzinfarkt in Beziehung zur Prognose der Erkrankung“ erlangte sie am 31. März 1969 ihre Promotion zum Dr. med. Die Anerkennung zur Fachärztin für Innere Medizin bekam sie 1974.

Als Sportmedizinerin arbeitete Dr. Artym viele Jahre in der Sportmedizinischen Beratungsstelle des Bezirkes Dresden und nach deren Auflösung von 1991 bis 2000 in der Berufsbildungswerk Sachsen gGmbH. Frühzeitig, von 1991 bis 2015, engagierte sie sich in der Sächsischen Landesärztekammer. Sie widmete sich von Anfang an insbesondere den berufsrechtlichen Fragen der

Ärzte. Beim 1. Sächsischen Ärztetag im April 1991 wurde sie in den damaligen „Schlichtungsausschuss“ gewählt. Mit Zunahme und weiteren Differenzierungen der Aufgaben wurde der Ausschuss 1992 als „Vermittlungsausschuss“ und 1994 in „Ausschuss Berufsrecht“ umbenannt. Selbst nach Ausscheiden aus dem aktiven Berufsleben war sie weiterhin ehrenamtlich im Ausschuss tätig. Dank ihrer großen Berufserfahrung und durch immer wieder kritisches Hinterfragen und Einbringen ihrer Sicht auf die verschiedenen Sachverhalte leistete sie einen wichtigen Beitrag, um die Beschlüsse des Ausschusses zu einer ausgewogenen Aussage kommen zu lassen.

Dr. Artym hat sich bis zu ihrem Ausscheiden 2015 in besonderer Art und Weise um die Sächsische Ärzteschaft verdient gemacht. Mit der Hermann-Eberhard-Friedrich-Richter-Medaille wird ihr Engagement im Ehrenamt gewürdigt.

Knut Köhler M.A.
Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit